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Вызываем заключить договор
Работники участка дробления обогатительной 

фабрики на договорных началах вызывают на 
соцсоревнование коллективы участка экскавации 
рудника «Железный» и цех технологического 
транспорта в честь 50-летия образования СССР.

Поддерживая почин передовых коллективов 
предприятий Мурманской области по сокращению 
потерь рабочего времени и повышению произво
дительности труда, участок дробления берет на 
себя следующие обязательства:

Сверх ранее принятых соцобязательств нродро- 
бить 13.000 тонн руды каждой сменой, а всего — 
52.000 тонн.

Снизить содержание класса +  20 мм в дробле
ной руде на 1 процент по сравнению с плановым.

Для этого решено:
за счет четкой организации обслуживания и ре

монта оборудования сократить количество внепла- 
sjc простоев на 40 процентов по сравнению с 

i периодом 1971 года;
лечить более широкую взаимозаменяемость 

-оочих местах за счет приобретения смежной
)фес> ии не менее 1 человеку в смене.

1одать и внедрить одно рацпредложение каж 
дой смене.

Участок берет на себя следующие обязательст
ва для улучшения условий работы цеха техноло
гического транспорта и участка экскавации руд
ника:

обеспечить ритмичную почасовую приемку 
руды;

содержать площадку подъезда к бункеру в 
чистоте и нормально освещенную;

улучшить информацию м еж ду начальниками 
смен для оперативной перестановки автотран
спорта.

Просим цех технологического транспорта 
рассмотреть наши предложения и, по-возможнос-

монт

ти, включить их в свои социалистические обяза
тельства:

Обеспечить транспортировку необходимого ко
личества руды с рудника на фабрику для выпол
нения социалистических обязательств в честь 
50-летия СССР.

Не подавать «негабаритов» в бункера участка 
дробления.

Исключить возможность попадания металла, 
дерева и мусора в бункера участка дробления.

Обеспечить максимальную загрузку автомашин 
РУДОЙ.

Постоянно выдерживать почасовой график по
дачи руды на дробление.

Просим коллектив участка экскавации рудни
ка рассмотреть наши предложения и, по-возмож- 
ности, включить их в свои соцобязательства:

Подавать на фабрику руду с содержанием ж е
леза не ниже планового.

Постоянно выдерживать почасовой график по
дачи руды на дробление.

Не подавать в бункера участка дробления «не
габаритов» (куски руды более 1 .3 0 0  мм).

Не допускать подачи металла и дерева на 
дробление вместе с рудой.

Обеспечить максимальную загрузку автома
шин.

В случае отсутствия достаточного количества 
руды в забое включать в работу экскаватор на 
складе сырой руды.

По поручению коллективов смен участка
дробления:

Начальник участка Г. ДЕМ ИН .
Партгрупорг участка Г. ПАВЛОВ.

Председатель цехкома С. ВАРАКСИН.

МОЛОДЦЫ!
В конце июня 1 9 7 2  года 

решением комитета ВЛКСМ и 
администрации рудника «Ж е
лезный» был организован ком
сомольско-молодежный экипаж 
на экскаваторном у ч а с т к е .  
Комсомольцам Олегу Екимову, 
Анатолию Крайнову, Михаилу 
Ломакину, Валерию Козлову 
дали для работы экскаватор 
№  2. Раньше он часто простаи
вал из-за поломок, экипажи на 
нем часто менялись. Ребята ре
шили все изменить.

Они превратили экскаватор 
в отличную работоспособную 
машину. Сейчас она ежемесяч
но грузит по 5 5 — 65 тысяч 
кубометров горной массы.

Особенно хорошо ребята по
работали в октябре. Трудились 
они на одном из важнейших 
в плановом направлении уча
стке восточного крыла рудни
ка и тем не менее ежесменно 
отгружали 8 5 0 — 900  кубов 
горной массы. Выработка йа 
экскаватор за месяц составила 
55 тысяч кубометров.

Ф. НИКИТИН. 
Секретарь партбюро руд
ника «Железный».

П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь  ♦  И Д У Т  О Т Ч Е Т Ы  И В Ы Б О Р Ы

Коммунисты-ведущая сила
Н а состоявш емся отчетно-выборном со

брании коммунистов рудника «Ж елезный» 
в отчетном докладе секретаря партийного 
бюро Ф. Н. Никитина был дан  глубокий 
анализ деятельности партийной органи за
ции. Ее члены заним аю т ведущ ую  роль в 
производственных делах  коллектива и со
циалистическом соревновании за  достойную 
встречу 50-летнего ю билея С ою за ССР.

К оллектив горняков славен  зам ечатель
ными труж еникам и, мастерами своего дела. 
Это, в первую  очередь, зачинатели социа
листического соревнования за  наивысшую 
вы работку маш инисты буровы х станков 
тт. Тихомиров, Петухов, Вертебный, а т ак 
ж е экипаж и экскаваторов №  12 и 13, воз
главляем ы е тт. Таню шкиным и Дорохиным, 
машинисты экскаваторов к о м м у н и с т ы  
П. Целиков, Н. М ирошниченко, М. Подчап- 
ко, И. Ш евченко, экскаваторщ ик А. Б у л а 
тов, электрослесари Г. Чикунов и А. Чеме- 
рис, помощники маш инистов буровых 
станков М. М инин, Н. Цвик, бульдозеристы
A. К расовский и В. Попов, механики
B. Х арлам ов и В. П оляков.

Список этот можно продолж ить. К аж ды й 
работник рудника по примеру коммунистов 
старается внести свой достойный вклад  в 
общ ее дело коллектива. И как  результат 
этого — ритмичная работа рудника «Ж е
лезный» в течение нынешнего года, которая 
и позволила горнякам  в сентябре завоевать 
первенство среди основных цехов.

П артийное бюро было в курсе всей про
изводственной и общ ественной ж изни руд
ника. Н а  его заседаниях  и партийных со
браниях реш ались многие вопросы. Это — 
состояние трудовой и производственной 
дисциплины, охраны  труда и техники б ез
опасности на участках, состояние ремонта 
горного оборудования и пути его улучш е
ния. П роверялись ход социалистического 
соревнования и проведение занятий в сети 
партпросвещ ения, заслуш ивался вопрос о 
делах  комсомольской организации и т. д.

О рганизационная работа парторганиза
ции бы ла направлена на повышение ответ
ственности коммунистов за  выполнение ими 
уставны х требований. В зы скательно и прин
ципиально подходили члены К П С С  к об
суждению  наруш ителей партийной дисцип
лины, к тем, кто не дорож ит ни честью 
коллектива, ни своей организации.

— Д еятельность и боевитость нашей п ар 
тийной организации, — сказал  в отчетном 
докладе  секретарь партбю ро Ф. Н. Н ики
тин, — слагается из участия в ее работе 
каж дого  коммуниста. П артийное бю ро при
нимало все меры к тому, чтобы  каж ды й  
коммунист имел постоянное или разовое 
поручение. О днако, судя по выступлению 
механика экскаваторного участка В. А. 
П олякова, партийную  нагрузку несли не 
все — у одних было по несколько поруче
ний, у  других — ни одного.

В повестку дня собраний неоднократно 
ставились самоотчеты коммунистов, что по
лож ительно сказы валось на их дисциплине 
и активности. Серьезно относится к вы пол
нению лю бого партийного задания  Г. А. 
Смоляк. Отлично справляю тся с поручения
ми коммунисты В. А. Х арлам ов, А. И. Б у 
латов, Л . Г. В асильева и другие.

Члены бюро, ответственные за  тот или 
иной участок работы, активно, с душ ой от
носились к порученному делу. Партийное 
бюро работало в тесном контакте с р у д 
ничным комитетом. П редседатель рудком а 
Н. Ф. Попов и его зам еститель В. А. П о л я
ков являлись членами бюро.

О тм ечая все хорош ее в деятельности п ар 
тийной организации, Ф. Н. Никитин под
робно остановился на том, как  улучш ить ее 
новому составу бюро, на что обращ ать при
стальное внимание.

В первую  очередь, надо улучш ать массо
во-разъяснительную  и воспитательную  р а 
боту с людьми. Если анализировать все 
случаи нарушений трудовой и производст
венной дисциплины, выходит, что руководи

тели участков и смен, мастера недостаточ
но знаю т нуж ды  своих людей, их запросы, 
характеры , настроения. А кому, как  не им, 
находящ им ся в тесном контакте с каж ды м  
производственником, влиять на политиче
ское и м оральное воспитание лю дей? К р о 
ме того, низка еще требовательность инж е
нерно-технических работников к наруш ите
лям  правил техники безопасности. Особенно 
это наблю далось на участке экскавации. 
Партийной группе следует энергичнее в зять
ся за  исравление полож ения дел у себя.

Велики еще на руднике неплановые про
стои горного оборудования. З а  9 месяцев 
они среди экскаваторов составили 2.960 ча 
сов, а среди буровы х станков — 710. О с
новная причина кроется в наруш ении п р а 
вил технической эксплуатации, которые, в 
свою очередь, происходят из-за плохой 
профессиональной подготовки обслуж и ваю 
щего персонала. Н асущ ной задачей дня по
этому является  организация и проведение 
занятий в ш коле передового опыта, на к у р 
сах повышения квалиф икации. Н едооцен
ка  этого опять ж е руководством эк ск ава
торного участка явная  — учеба в недавно 
организованной ш коле передового опыта 
маш инистов экскаваторов сорвана.

Новому составу партийного бюро пред
стоит д ер ж ать  под постоянным контролем 
ход политучебы коммунистов. П рош едш ий 
учебный год слуш атели к р у ж ка  среднего 
звена ' и сем инара по повышению эф ф ектив
ности производства (руководители Ю. Р я 
занов и В. Х арлам ов) закончили удовлет
ворительно. В этом году снова будут р або
тать  эти круж ки . О днако первые занятия в 
них сорвались.

Требуется активное вмеш ательство ново
го состава бю ро в проведение подписки на 
периодические издания. Н а  сегодня некото
рые коммунисты  ее пока не оформили.

Собрание приняло соответствую щ ее ре
шение.

Г. БЕРЕЗИ Н А.

А К Т Ы

В ЧЕСТЬ 
ЮБИЛЕЯ СССР

В управлении ком бината со
стоялась теоретическая конф е
ренция, посвящ енная 50-летию 
образования С ою за ССР. С 
лекцией на тему «Н ациональ
ная государственность народов 
С С С Р: ее сущ ность и формы» 
перед собравш имися выступил 
пропагандист теоретического 
семинара А. Е. М агарш ак. О 
разработке В. И. Лениным 
программы и политики К ом м у
нистической партии по нацио
нальному вопросу рассказал 
А. И. Л укин. Темой вы ступле
ния секретаря партийной о р га
низации управления комбината 
3. И. Зайцевой бы ла: «С овет
ский народ — новая историче
ская общ ность людей». С луш а
тель теоретического семинара 
Ю. В. Савин прочел лекцию 
«Борьба КПСС и Советского 
государства за  ликвидацию  
экономической, политической и 
культурной отсталости угнетен
ных в прошлом народов».

СТРОИТСЯ 
НОВАЯ ФАБРИКА

Прош ло немногим больше 
месяца, как  начато строитель
ство апатито-бадделеитовой 
обогатительной фабрики. Сей
час там  ведутся земляны е р а 
боты, которы е вы полняет р у д 
ник «Ж елезны й» под руковод
ством В. А. Л ю бака.

Н а выемке грунта из котло
вана под фундам ент будущ ей 
фабрики трудится эки паж  эк 
скаватора №  1 в составе стар 
шего маш иниста М. Воробьева, 
помощ ника маш иниста В. К о р 
нилова, маш инистов П. Л ебе
дева  и Р. С ам арина. Н а их 
счету уж е  свыше 20 тысяч к у 
бометров вынутой земли.

(Наш  корр.).

ОЧЕРЕДНАЯ
СЕССИЯ

С остоялась IX очередная 
сессия К овдорского городского 
С овета депутатов трудящ ихся. 
Ее участники обсудили до
к лад  о выполнении труж ен и ка
ми К овдора и пригородной зо
ны социалистических о б яза 
тельств, взяты х в честь 50-ле
тия образования С ССР. Сес
сия рассм отрела такж е  во
просы о С татусе депутатов и 
выполнении наказов избирате
лей.

И. ДМ ИТРИ ЕВА.

КУБОК- 
У КОМАНДЫ 

ФАБРИКИ
В соревнованиях-пульке на 

первенство города по волейбо
лу, посвящ енных Дню  рож де
ния комсомола, участвовало 
ш есть ком анд. Д ве  — от 17-й и 
18-й школ, по одной — с руд
ника, из цеха технологического 
транспорта, фабрики и геолого
разведочной партии.

П обедители — ком анда обо
гатительной фабрики (капитан 
В. Д енисов). Ей вручен кубок 
и Д иплом  1 степени. Н а  вто
ром месте — волейболисты 
средней ш колы №  17.

В. ДАНЬКО В.

Извещение
Городское торжественное со

брание трудящихся, посвящен
ное 55-й годовщине Великого 
Октября, состоится 4 ноября в 
19 часов во Дворце культуры 
имени 50-летия Октября.
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КнижнааполхуПГТш
Л ебеденко А. Тяжелый дивизи

он. Роман. Л ., Л ениздат, 1972.
Н а страницах «Тяж елого диви

зиона» талантливо  показан  рас
пад  царской армии, гибель импе
рии Романовы х, м огучая сила 
восставш его народа. В книге изо

браж ен  путь страны к револю 
ции.

П етров В. Горечь таежных 
ягод. Повести. М., «М олодая 
гвардия», 1972.

Ш есть повестей, составивш их 
эту книгу, рассказы ваю т о сегод
няшней ж изни Советской Армии. 
В этих повестях служ ба солдата 
в Советской Армии показана  как 
некий университет формирования 
личности из обыкновенных п ар 
ней.

Антонов С. Серебряная свадьба.

Повести и рассказы . М., «Совре
менник», 1972.

В сборник вошли лучш ие рас
сказы  и повести, созданны е писа
телем  за  годы его творчества. Они 
образую т как  бы летопись пути, 
пройденной наш ей Родиной от 
Великой Отечественной войны до 
сегодняш них дней.

Эти книги вы мож ете взять в 
библиотеке Д ворц а культуры  име
ни 50-летия О ктября.

Ф. КУЧЕРЯВАЯ.
Заведующ ая библиотекой.

Будет весело
Во Дворце культуры комби

ната 5 ноября в 19 часов со
стоится праздничный концерт 
художественной самодеятель
ности детского сектора. 6 но
ября приглашается молодежь 
на вечер отдыха, который на
чнется в 20 часов. 7 ноября в 
это ж е время откроется празд
ничный бал. 8 ноября — вечер 
отдыха молодежи с 20 часов.

сов.
КИНОФЕСТИВАЛЬ:

«Ю НЫЕ ГЕРОИ В БОРЬБЕ
ЗА СОВЕТСКУЮ ВЛАСТЬ»:
5 ноября — «Нина». Н ачало  в 

12 часов.
6 ноября — «Неуловимые мсти

тели». Н ачало в 12 часов.
7 ноября — «Новые приключе

ния неуловимых мстителей». Н а 
чало в 12 часов.

8 ноября — «Орлята Чапая». 
Н ачало в 12 часов.

9 ноября — «Чапаев». Н ачало в 
12 часов.

Профсоюзная жизнь

Орс может работать
л у ч ш е

Отчетно-выборные собрания в 
профсоюзных группах отдела ра
бочего снабжения прошли по-де
ловому, при высокой активности 
их участников. Выступающие 
большое внимание уделяли ана
лизу хозяйственной деятельности 
предприятий, много говорили о 
роли профорганизации в улучш е
нии условий труда и быта работ
ников, их коммунистического во
спитания, о борьбе с наруш ителя
ми трудовой дисциплины и пра
вил советской торговли.

Недавно в орсе состоялась от- 
четно-выборная профсоюзная кон
ференция. С докладом на ней вы 
ступила председатель местного 
комитета Г. В. Разуваева.

Профсоюзная организация орса 
насчитывает 8 4 9  человек, что со
ставляет 9 9 ,5  процента от числа 
всех работников. Почти половина 
их —  ударники коммунистическо
го труда. За отчетный период ор
ганизация пополнила свои ряды, 
в члены профсоюза принято 48 
человек.

Среди работников развернуто 
социалистическое соревнование, 
по итогам которого дважды полу
чал Переходящее знамя коллектив 
столовой №  2 (заведующ ая А. А. 
Васышна}. За успехи в труде в I 
и II кварталах этого года Почет
ной грамотой управления торгов
ли и президиума обкома профсою
за работников торговли награж 
дены коллективы столовой №  2, 
универмага «Ковдор» (заведую
щ ая В. С. К ульчицкая), магазина 
.TVs 8 поселка Слюда (заведующ ая 
Л. Голубева).

Местный комитет неплохо ор
ганизовал дело по повышению 
общеобразовательного уровня ра
ботников. Но воспитательная ра
бота в коллективе велась недоста
точно, поэтому еще не изжиты 
наруш ения трудовой дисциплины, 
правил советской торговли.

В коллективе орса уделяется 
много внимания улучшению со
стояния охраны труда и соблюде
ния правил техники безопаснос
ти. Но сделано еще не все. До сих 
пор не прошли обучение и аттес
тацию руководители предприятий 
по технике безопасности, охране 
труда, по изучению трудового за
конодательства и требований 
промсанитарии. В магазинах №  2 
и «Сказке» необходимо срочно ор
ганизовать обучение персонала 
правилам эксплуатации грузовых 
лифтов, так как  только поэтому 
механизмы простаивают. Не при
ведены в надлежащ ее состояние 
бытовые помещения в столовых 
№  1 и 2, в первом, втором и пя
том магазинах.

Плохо работала комиссия по 
трудовым спорам (председатель 
Г. М. Кошелев). Рассмотрение по
ступивших в местный комитет 
жалоб и заявлений работников 
затягивалось, а на четыре заяв
ления до сих пор не даны отве
ты.

При обсуждении отчетного до
клада выступающие тт. Бутянова, 
Александрова, Дубравина, Подо

лян и другие рассказы вали о де
лах своих коллективов, о выпол
нении социалистических обяза
тельств, указы вали на причины, 
мешающие успешному выполне
нию производственных планов.

—  Наш коллектив, —  сказа
ла директор хлебокомбината Н. В. 
Юнина, —  план девяти месяцев 
этого года выполнил на 101 про
цент. Показатели работы у нас 
могут быть выше. Для этого тре
буется быстрее пустить в эк
сплуатацию вторую печь. Нужна 
росстоечная камера. Не хватает 
деталей и частей к имеющемуся 
оборудованию.

Директор подсобного хозяйства 
В. Чистяков отметил, что в теку
щем году оно перешагнуло 
3 .0 0 0 -й  рубеж в надоях молока 
(в килограммах) от одной коровы. 
План его производства к 10 ок
тября составил столько, сколько 
было получено за 1971  год. Ма
териально-техническая база хо
зяйства растет и крепнет. Скоро 
войдет в строй ферма на 200  го
лов, труд доярок механизируется. 
В этом году должен осуществить
ся перевод котельной на жидкое 
топливо.

Далее В. Чистяков рассказал о 
подготовке к зимовке скота, о за
готовке кормов. В хозяйстве, кро
ме сена, запасено полторы тысячи 
тонн силоса и 100 тонн ягеля. 
Он вы сказал упрек в адрес авто
базы ГОКа и треста «Ковдор- 
строй», которые недостаточно вы 
деляют машин для выгрузки ком
бикормов, в результате простаи
вают вагоны.

Начальник орса А. Б. Смелян- 
ский проинформировал о ходе за
готовки продуктов на зиму, о со
стоянии хранилищ для картофе
ля, овощей и фруктов. В этом го
ду с заготовкой овощей и фрук
тов дело обстоит лучше. Длитель
ное время имелись в продаже по
мидоры, огурцы. На зимнее хра
нение достаточно завезено лука, 
моркови, огурцов. При хорошем 
хранении картофеля должно хва
тить до нового урожая. Квашеной 
капусты  заготовлено достаточно 
для того, чтобы удовлетворить 
спрос населения Ковдора.

Председатель профкома комби
ната А. В. Треничев в своем вы 
ступлении на конференции оста
новился на упущ ениях в работе 
местного комитета. Плохо велась, 
—  сказал он, —  учеба профсоюз
ного актива, нерегулярно прово
дились общие собрания. Сейчас 
все усилия надо сосредоточить на 
том, чтобы ввести в строй дейст
вующих столовую-заготовочную, 
что позволит значительно улуч
шить работу всех предприятий об
щественного питания.

Конференция приняла поста
новление. В нем, в частности, го
ворится о том, чтобы еще шире 
развернуть соревнование за ком
мунистический труд, выполнение 
взятых обязательств. Намечены и 
другие конкретные меры по улуч
шению всей профсоюзной работы 
и хозяйственной деятельности 
орса.

Г. ВАСИЛЬЕВА.

К 50-летию образования СССР

Приходите посмотреть

Грузинская ССР, Н а плантациях О чхамурского чаесовхоза Ко- 
-)улевского района,

в щшт
ГДЕ ИГРАТЬ РЕБЯТАМ?

Я ж иву в дом е №  14 на улице 
Зеленой в нашем городе. Мы, ре
бята, играем около него и иногда 
сильно шумим. В зрослы е за  это 
нас ругаю т. Говорят, чтобы мы иг
рали в другом месте.

А где?
Специальной площ адки для  нас 

поблизости нет. Вот и приходится 
нам бегать по подвалам , ш алить 
в подъездах  домов. З а  это нас то 
ж е ругаю т взрослые.

Около наш его дом а находится

В начале октября в городе по
явились объявления о том, что 
Д ом  бы та вы полняет работы по 
заявкам  горож ан: остекление
оконных рам, врезку зам ков и 
т. д. О брадовалась я, как и д р у 
гие. Сам ведь что-то дом а не сде
лаеш ь так, как  мастер. И вот 
9 октября звоню  по указанном у в 
объявлении номеру телеф она — 
5-32. С праш иваю : стекло есть?
Слыш у ответ — нет. К огда будет 
— неизвестно. Я попросила по-

детский садик «Аленушка». Здесь 
нам не разреш аю т играть. А ведь 
в дом ах на улице Зеленой немало 
ребят. М альчишки играю т в ф ут
бол и хоккей на дороге. Это ж е не 
дело.

Вокруг нашего дом а больш ая 
территория. Н а ней можно по
строить игровую детскую  площ ад
ку. Кто ж е из взрослых возьмется 
за  это? А мы, ребята, с удовольст
вием им поможем.

И. БУБЕН.

дойти директора к телефону. П о 
лучаю  ответ: его нет.

Через три дня я опять позвони
л а  по номеру 5-32. О тветил сам 
директор: стекол нет, не могу ска
зать, когда появятся. Звоните...

Что делать? И звонила регуляр
но весь октябрь, а в ответ все 
слы ш ала — стекол нет. С праш ива
ется, для  какой цели повесили 
объявления о новых видах бы то
вого обслуж ивания?

Л. ДОРОГОВА.

'Зтот кинофильм производст
ва киностудии «Мосфильм». 
Ш ирокоэкранный, худож ест
венный, в двух сериях. Кино 
картина посвящ ена мужест 
венным советским разведчикам, 
знакомым вам  по фильмам 
«П уть в «Сатурн» и «Конец 
«Сатурна». В новом кинопро
изведении снимались популяр
ные артисты Г. Ж ж енов, 
М. Волков, Е. Кузнецов, 
Л . М аксакова и другие.

Фильм «Бой после победы» 
будет дем онстрироваться в ки
нотеатре «Ю ность» 5 —6—7 —i'- 
ноября, начало сеансов в<— й,
16, 18 часов 40 минут, 2Г(час 
20 минут.

Редактор Б. Г. СУРОВОВ.

К И Н О
Д В О РЕ Ц  КУЛЬТУРЫ ИМЕНИ 

50-ЛЕТИЯ ОКТЯБРЯ
5 ноября

Фильм «Седьмое небо». Начало 
в 14, 16 часов.

6 ноября
Фильм «Встреча в горах». Н а 

чало в 14, 16, 18 часов.
7 ноября 

Художественный фильм « Б а ть 
ка». Н ачало в 14, 16, 18 часов.

8 ноября 
Художественный фильм для

взрослых «Семнадцатое небо» 
(производство Ф ранции). Н ачало 
в 14, 16, 18 часов.

9 ноября 
«Пропажа свидетеля». Н ачало в

17, 19, 21 час.
Д Л Я  ДЕТЕЙ

4 ноября — «Новые похождения 
Кота в сапогах». Н ачало в 15 ча-

В ОТВЕТ ОДНО—НЕТ!

Ц И Ф Р Ы  И Ф А К Т Ы
Грузинская Советская С оциали

стическая Республика зан им ает пло
щ адь 69,7 тысячи кв. км. На ее терри
тории прож ивает 4.785 тысяч человек. 
В столице — городе Тбилиси — про
ж ивает 889 тысяч человек.

л *
За  годы Советской власти ве

дущ ей отраслью  народного хозяйства 
республики стала  промыш ленность. 
Грузия производит м еталл, электрово
зы, грузовые автомобили, морские к а 
тера на подводных кры льях, электро
двигатели, баш енные краны, м еталло
реж ущ ие станки, точные приборы и 
многое другое.

* *  *

До революции 76 процентов на
селения было неграм отным . Сейчас в 
республике свыш е 4,5 тысяч общ еобра
зовательны х школ, в которых обуча
ется около м иллиона детей, 18 вузов, 
около 200 научных учреж дений.

*  *  *

£g| В республике насчиты вается 
свыш е 17 тысяч врачей всех спец иаль
ностей. На территории Грузии дейст
вует около 200 санаториев, домов от
ды ха и пансионатов.

Столица Грузинской СССР— Тбилиси. Площадь Героев.


